



COMMUNIQUE CONJOINT N° 18 / 00678 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 12 DEC 2018

Portant admission définitive des candidats des listes d'attente des concours d'entrée en première année des cycles des Administrateurs des Postes et Télécommunications et Ingénieurs des Télécommunications à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication.

On the final admission of candidates on the waiting list of the competitive entrance examination into the first year of Telecommunications Engineers and Administrators of Posts and Telecommunications into the National Advanced School of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies.

LE MINISTRE DES POSTES ET TÉLÉCOMMUNICATIONS

ET

LE MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR,

COMMUNIQUENT :

Sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, les candidats des listes d'attente des concours d'entrée en première année des cycles des Administrateurs des Postes et Télécommunications et Ingénieurs des Télécommunications, au titre de l'année académique 2018/2019, sont définitivement admis à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC).

Subject to the presentation of the original of Certificate or its equivalence, the following candidates on the waiting lists of the competitive entrance examination into the first year of Telecommunications Engineers and Administrators of Posts and Telecommunications, for the academic year 2018/2019 have been admitted into the National Advanced School National of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies (SUP'PTIC).

Il s'agit de :

They are:

**1. Cycle de Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications/Master in Administration of Posts and Telecommunications**

- 1 EBENDA YANN FRANCOIS-XAVIER
- 2 KONGA TILA ELIANE DORETTE
- 3 MOUADEBIA ETANGALAGA HONORINE
- 4 N TSA NDJIE LANDRIE NORBERTINE
- 5 ZONGO MINKO PRISCILLE

## 2. Cycle de Master des Ingénieurs des Télécommunications/Master in Telecommunications Engineering

- 1 ABBA ABDO MAHAMAT
- 2 ANONGHEN WAYNE PHANUEL
- 3 BITJOKA EDSON
- 4 ELANGA ZANG JACQUES
- 5 ENAMA BINONG FREDERIQUE FRANCOISE
- 6 MEKA MVIANA FRANCK ULRICH
- 7 MOHAMADOU BOUBA
- 8 NGO NJEL ANGELA
- 9 TCHOUKEU NYASSI DAHLIN LOIC
- 10 TSILLA NDOONGO DAMIEN SERGE
- 11 ZAMBE JOSE IVAN CHARLES
- 12 ZEUFACK TADDEE WILLIAM

Les intéressés sont invités à se présenter à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication pour les modalités d'inscription.

Those concerned are invited to present themselves at the National School of Post, Telecommunications and Information and Communication Technologies for registration formalities.

**Le Ministre l'Enseignement Supérieur**



**Le Ministre des Postes et Télécommunications**

